
第 10 回 新武蔵野クリーンセンター（仮称）施設・周辺整備協議会 
傍聴者意見 

 
 
① ：今回、施設・周辺整備協議会の提言等々につき多角的な側面を通じ策定委員会の１

人として傍聴させていただきました。以下、更なる街づくりの構築を目指した同協議

会の闊達な議論に対し個人的意見を記述します。 
周辺整備に欠くことのできない住宅環境整備（空家対策）、道路交通事情（環境アセ

ス）、生ゴミ対策（減量と資源化）等々について議論されたが議論対象を項目別に各

委員に割り振りし徹底した意見集約を図ったら、より精度の高い提案が得られるので

はないかと思われる。何故ならこれらの事案は総てユニバーサルデザインに通じるか

らである。未だ時間は残されているので腰を据えてより良い市民生活を送れるように

したいものである。 
 
 


